

Escrito por Gety Pavez Vidal

Jueves, 24 de Septiembre de 2020 20:07 -

---



La iniciativa involucra a todos los estamentos de la Casa de estudios para motivar una participación informada por parte de la ciudadanía con miras al plebiscito del 25 de octubre.

Con un conversatorio donde se analizó la importancia de la Constitución y que fue transmitido por Facebook Live, la Universidad de O'Higgins comenzó su campaña informativa “Yo Decido”, en el marco del Proceso Constituyente que vivirá nuestro país el próximo 25 de octubre. El encuentro llevó por nombre “La importancia de la constitución política y el momento constituyente” y contó con la participación del abogado constitucionalista Fernando Atria, la Jefa de Carrera de Derecho de la UOH; Javiera Robledo, el abogado y docente adjunto de la UOH; Sebastián Salazar, y la abogada Magdalena Ortega, que también es directora de formación y servicio público de IdeaPaís. Fue moderado por el Director de Gestión Comunitaria de la Universidad de O'Higgins, Marcelo Catejo.

La iniciativa de la Universidad de O'Higgins involucra un esfuerzo de todos los estamentos que componen la casa de estudios para motivar una participación informada, tanto de la comunidad educativa como de la ciudadanía, en el Plebiscito.

Este conversatorio entregó un debate amplio sobre todas las opciones que se votarán el próximo 25 de octubre, lo que será la tónica de toda la campaña “Yo Decido”. Al inicio del diálogo, las y los participantes recibieron un saludo del Rector de la Universidad de O'Higgins, Rafael Correa, destacó que “la participación, la democracia y el pluralismo constituyen principios y valores que debemos profundizar en el Chile de hoy. Por ello, para nuestra comunidad educativa es motivo de gran orgullo iniciar esta campaña informativa con miras al plebiscito del 25 de octubre”.

El Rector Correa añadió que, con esta iniciativa “estamos siendo fieles a la misión de la universidad pública en la Región de O'Higgins. En ese aspecto llamo a quienes forman parte de esta casa de estudios constituirse como en un vehículo que entusiasme a toda nuestra comunidad a participar, a votar y a ser ciudadanos este 25 de octubre”.

En tanto, Paulina Valenzuela, estudiante de cuarto año de Medicina y parte de la comisión organizadora de “Yo Decido”, resaltó la importancia de la iniciativa UOH. “Hemos decidido transformar la universidad en un espacio de encuentro, reflexión y debate en torno a este proceso”, aseguró.

Asimismo, el Vicepresidente del Consejo Académico de la UOH, Dr. Gonzalo Terreros, explicó que “a pesar de las dificultades de la crisis sanitaria, queremos contribuir con la comunidad con información confiable y oportuna que permita una participación adecuada en el plebiscito”.

Escrito por Gety Pavez Vidal

Jueves, 24 de Septiembre de 2020 20:07 -

---

Para ello se desarrollarán múltiples espacios de información, destacando una página web en la que se sistematizará toda la información necesaria para fomentar la participación segura. También podrán encontrar en este sitio una simulación de votación, donde aparecerán todas las alternativas que aparecerán en la papeleta, con la explicación de que significa cada una de ellas.

“Yo Decido” se complementará con cápsulas informativas que serán difundidas a través del portal como de redes sociales, secciones en la nueva temporada del programa Comunidad UOH, infografías y tres conversatorios y un debate final, eventos que serán emitidos en vivo.

La página web de “Yo Decido”, con el simulador de votación, estará disponible a contar del 25 de septiembre en el sitio web de la UOH ([www.uoh.cl](http://www.uoh.cl))